



ACUSA CLAUDIA ANAYA

“Alito traicionó al PRI y a la coalición”

Asegura que el líder del PRI operó en su contra y en favor “de su amigo Monreal”

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Los mensajes entre el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el senador Ricardo Monreal “no solamente me causan un profundo dolor, también hay dentro de mí coraje y repulsión”, reprochó la legisladora y excandidata priista al gobierno de Zacatecas, Claudia Anaya Mota.

En amplios mensajes difundidos en sus redes sociales, reclamó que los acuerdos entre Moreno y Monreal “significan una gran traición, pero no solamente a mi persona, es una traición a la militancia de un partido, una traición a la coalición Va por México y una traición a la democracia”.

“Alejandro Moreno no solamente debe estar fuera de la presidencia de

un partido político, debe estar fuera de la política”, denunció. “Hoy con más convicción que nunca les puedo decir que no perdimos (en Zacatecas), nos entregaron”, sostuvo.

La senadora opinó que “Alejandro Moreno Cárdenas no sabe de la dedicación de la militancia del PRI para ganar esa elección (de junio de 2021), no sabe de la generosidad de la militancia del PAN y del PRD para acompañarnos y luchar a nuestro lado por el triunfo... no sabe nada de eso, pero tampoco le importa”, lamentó.

Tampoco “sabe todas las veces que yo, mi equipo y mi familia pusimos nuestra vida en riesgo en esa elección. Por lo que exhiben los recientes audios expuestos por la gobernadora de Campeche, lo único que le importaba a Alejandro Moreno es que sus amigos los Monreal ganaran la elección en Zacatecas”, escribió.

“Mucha gente de Zacatecas me arropó en esa campaña y causa una gran decepción dar cuenta de que,

por lo menos desde dentro de uno de los partidos políticos de la coalición, se estaba trabajando para perder, o por lo menos ese era el deseo de buen ánimo del presidente del PRI para con su amigo el senador por Morena, Ricardo Monreal”, afirmó.

Expuso que “es evidente que los buenos números que yo tenía para ganar la contienda también eran conocidos por los Monreal, por eso parecen haber intentado, por lo menos por una vía conocida, que yo no fuera la candidata (y que no hubiera alianza). Pidieron al dirigente del PRI un candidato hombre que no se les pudo conceder, no se les pudo conceder debido a esas cuotas de género”, recordó.

Admitió también que “es cierto que sin las cuotas de género jamás se voltearía a ver el trabajo de las mujeres, por eso agradezco siempre esa lucha histórica por exigir se respeten nuestros espacios, pero el trabajo y el esfuerzo que siempre he dado es más que una cuota”, aclaró.

“Con convicción les puedo decir que no perdimos (en Zacatecas), nos entregaron”

CLAUDIA ANAYA
Excandidata priista en Zacatecas

